

オープニングセレモニー & ハロウィンパーティー

先日 11/1 (水) にまちなか鳳雛塾のオープニングセレモニーが無事開催されました。

当日は高校生や関係者様たくさんの方にご来場いただき、ご来賓の方々が見守る中、セレモニーの目玉となるくす玉割りは左から能登高校生の廣田さん、能登町長 大森凡世さま、能登高校校長 屋敷秀樹さま、魅力化プロジェクトスタッフ マリーフランスさんで行いました。

また当日の司会進行は能登高校生の山本くんが務めてくれました。

沢山の人の支えで無事素敵な場所で新しい門出を迎えることができました。本当にありがとうございました。

これからも能登高校生をはじめ地域のみなさまに愛される居場所を作り上げますので引き続き、応援のほどよろしくお願いたします。



くす玉割り



ご参列の方々



司会進行を務める能登高生



能登高校魅力化プロジェクトチーム一同

翌日には、能登高生と中学生を対象にしたハロウィンパーティーを行いました。伝統的なハロウィンのゲームや、カフェコーナー、ボードゲームコーナーが用意され、中高生が数多く参加しました。中には仮装をして来てくれた生徒や、塾生以外の生徒もいました。

新しくなった塾で楽しい思い出を沢山作ってほしいですね。



ハロウィンパーティの様子



仮装の様子



ミステリーボックス

2023年度第1回鳳雛ゼミを開催しました

10月21日（土）能登高校にて第1回鳳雛ゼミが開催されました。

第1回のテーマは「ゲームで体感！SDGs」です。

富山第一高等学校理科教諭で「SDGs de 地方創生」の公認ファシリテーターである氷見栄成先生をゲストとしてお迎えしました。

「SDGs de 地方創生」とは持続可能な地方の街づくりを疑似体験できるシミュレーションゲームで、地方創生について感覚的に学ぶことのできる教材です。今回の鳳雛ゼミでは氷見先生ファシリテーションの元、能登高生と地域の大人が、ゲームやディスカッションを通じて学び合いました。



ゲームに使用するカード



公認ファシリテーター 氷見先生

次回の鳳雛ゼミは、11月18日（土）13:00～17:00、ノトクロスポートにて開催します。テーマは「能登の産業×起業」です。ゲストは小浦詩さん（小児科医、わじまティーンラボ）です。

また、12月にも第3回を予定しております。SNS等で随時情報発信しているので、是非ご参加ください。

お知らせ

移転先のNTT能都ビルには駐車場がありません。能登町役場かコンセルのとの駐車場をご利用ください。



公式サイト



Facebook

